



RETIRAN ANTENA DE TELEFONÍA DE PARQUE PRIVADO.-

La Delegación Presidencial Provincial confirmó que finalmente fue retirada del Parque Tepuhueico la antena móvil de telefonía celular que se mantenía en la reserva privada desde la búsqueda del universitario Sebastián Gotschlich, quien finalmente apareció con vida. El Gobierno interpuso un recurso legal para exigir que se sacara la torre que es utilizada en diversas emergencias en la región y la reserva privada chonchina alegaba que tal acción podría dañar puentes. El lunes, Senapred logró tal faena, aseverándose que no hubo afectación de los pasos sobre cauces.